

第93回連合堺・泉州・泉南地区合同メーデー 特別決議

～第26回参議院議員選挙必勝に向けて～

私たちは「一人ひとりが尊重される 多様性を認め合う社会をめざし みんなが輝く未来をつくろう！」を合言葉に、第93回連合堺・泉州・泉南地区合同メーデーを開催した。

新型コロナウイルス感染拡大が収束しない中、ロシアが引き起こしたウクライナ危機によって世界は激しく動揺し、先行きの不透明感がこれまで以上に強まっている。いま政治に求められていることは、場当たりの経済的支援や景気対策ではなく、わが国が直面している国家的危機を克服し、「安心して持続可能な社会」の実現に向けた将来ビジョンを描き、いかに実行していくかである。

私たちがめざす「働くことを軸とする安心社会」とは、働くことに最も重要な価値を置き、誰もが公正な労働条件の下で、多様な働き方を通じて社会に参加でき、社会的・経済的に自立することを軸として、それを相互に支え合い、自己実現に挑戦できるセーフティネットが組み込まれている活力あふれる参加型の社会である。

この安心社会を実現するためには、課題解決につながる政策の具体化が不可欠である。コロナ禍で明らかとなった働き方・働かされ方という点での構造的な問題を解消し、未来への道筋を示すためにも、働く仲間のくらしと権利を守るために真剣に汗を流す政治家を1人でも多く国政の場に送り込まなければならない。

そのためにも、私たちは、来る第26回参議院議員選挙に向け、立憲民主党や国民民主党との連携を強め、大阪選挙区及び近畿各府県の予定候補者と、構成組織を代表して闘う全国比例代表の組織内予定候補者9人の勝利に全力を尽くす。

大阪は、2025年に大阪・関西万博を控えるなど、大きな時代の変化を迎えている。連合大阪として、希望ある大阪の未来づくりに向け、この第26回参議院議員選挙に組織の総力をあげて闘い抜き、来年春に施行予定の「大阪トリプル選挙」「第20回統一地方選挙」につなげていく。

以上、ここに決議する。

2022年5月1日

第93回 連合堺・泉州・泉南地区合同メーデー